

Por al menos tres días se extenderán labores de rescate de los 7 fallecidos en accidente aéreo

ACCIDENTE AÉREO. El Ministerio Público inició las diligencias para aclarar las causas del accidente. Urge levantar evidencias por mal tiempo en la zona.

Redacción
 cronica@diariollanquihue.cl

3 días de duelo regional decretó el delegado presidencial de Aysén tras el accidente aéreo entre Coyhaique y Chile Chico.

Labores de identificación de las siete víctimas del accidente aéreo ocurrido este viernes en la comuna de Coyhaique, y las diligencias de investigación del siniestro propiamente tal, comenzaron ayer sábado en el sector Las Horquetas, Región de Aysén. Asimismo, las labores de rescate de cuerpos podrían extenderse por al menos tres días, debido a las malas condiciones de tiempo en la zona.

El delegado presidencial de la Región de Aysén, Rodrigo Araya, informó que un helicóptero de la Fuerza Aérea que está apoyando el proceso pudo realizar ayer dos despegues.

“Llevó al equipo de peritos al sitio del accidente, me refiero al personal del Servicio Médico Legal (SML), personal de la Policía de Investigaciones y del Ministerio Público, apoyados por brigadas del Ejército y del Grupo de Operaciones Especiales (Gope) de Carabineros, para darle seguridad a los funcionarios que van a hacer esta labor”, señaló Araya.

Asimismo, anunció que se espera realizar un tercer despegue hacia el sitio del accidente, lo cual está supeditado a las condiciones meteorológicas. “Nuestra región se caracteriza por tener un clima difícil en esta época, por lo tanto dependemos también de las condiciones climáticas para establecer cuánto tiempo van a poder permanecer en la zona para hacer esas pericias. Esperamos que sean varias horas para que puedan avanzar lo más que se pueda y así retomar las funciones después del día de

mañana (hoy)”, expuso la autoridad regional.

Araya detalló que, pese a que la nave se accidentó a pocos kilómetros de una carretera, se trata de un lugar agreste, de difícil acceso.

“Gracias a los helicópteros se puede llegar a una distancia de unos 700 metros del lugar y hay que hacer una aproximación por tierra finalmente al sitio”, comentó.

Respecto al reconocimiento de las víctimas, el delegado presidencial aseguró “que le estamos transmitiendo también a las familias que se van a requerir varios días más para poder hacer la identificación de manera eficiente, porque aquí lo importante es que tengan certeza de que los restos que les van a entregar son de sus seres queridos”.

El general de la IV división de Ejército, Mario Sepúlveda, sostuvo que “el Ejército continuará apoyando lo que el fiscal requiera porque el sitio donde está siniestrada la aeronave, es de muy difícil acceso. Hay que considerar también que el clima no nos está acompañando. Viene un frente de mal tiempo, con nieve, y esas vicisitudes de esta región nos permite decir que podrían tardar un par de días, tres días quizás, en esta zona”.

El fiscal regional de Aysén, Carlos Palma, detalló que du-



EL PUESTO DE MANDO DESDE DONDE SE DIRIGEN LAS PESQUISAS EN LAS CERCANÍAS DE LA ZONA DEL ACCIDENTE, EN LA REGIÓN DE AYSÉN.

rante la mañana de ayer se realizó un Cogrid con autoridades para definir planes de rescate y la zona exacta del hecho: “Hay que tratar de resguardar el sitio de suceso lo más tempranamente posible y levantar la evidencia que nos va a resultar fundamental”.

INVESTIGACIÓN

Ayer también se espera la llegada de los especialistas de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) para iniciar el proceso de investigación de las causas del accidente. “También eso es muy importante para nosotros, que se dilucide, para poder también tenerles tranquilidad y certeza a la comunidad”, subrayó Araya.

Finalmente, la autoridad recalcó que se decretaron tres días de duelo regional “porque esto es algo que acongoja a toda la comunidad y región”.

Además, aseguró que la Delegación Presidencial Regional se mantiene abierta con profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas del Ministerio Público y equipos de Salud, para entregar información a las familias respecto de los trámi-

tes, del proceso investigativo y plazos.

“Las familias son todas de la Región de Aysén, de Chile Chico y Coyhaique. Hemos

mantenido contacto con ellas, tanto nosotros desde la Delegación como el equipo de Salud y otras reparticiones. Entendemos que la mayoría de los fami-

liares de Chile Chico se han desplazado hasta Coyhaique por lo tanto la gran mayoría de las familias están aquí”, indicó Araya.

Remate | 29 de agosto
12:00 hrs - 100% Online

29 AGO VALDIVIA
Terreno

UF 45.000
Arauco 745 | Zona: ZU-1

29 AGO LAS CONDES
Propiedad Comercial

\$2.488.162.281
803 m²
Av. Andres Bello 2727, local 120 | 25 Est.

29 AGO COLINA
3 Terrenos

UF 12.500 c/u
5.000 m² c/u aprox
Los Hornos PC 2, 3 y 4